
Témoignage  du  2ème  dimanche
de Carême
2ème dimanche de Carême– année A- 05 mars 2023

Lectures :    Gn 12; 1-4a             Ps 32      2Tm 1,8b-10
                Mt 17,1-9

Témoignage de Jean-Maxime :

Bonjour a tous,

Je suis Jean-Maxime, j’ai 36 ans, je suis sur le chemin de la
foi depuis une dizaine d’années.

J’ai trois choses à vous dire, Essentiellement pour rendre
hommage à Dieu Qui est parmi nous

La première a propos de ma conversion,
La seconde a propos de son Amour
La troisième ce sera une « surprise » en quelque
sorte.

Tout d’abord la conversion :

En janvier 2011, je n’avais plus rien : plus d’amis, plus
d’argent, une famille avec laquelle c’était difficile, mes
études de médecine flanchaient,

Je n’étais plus capable de me concentrer intellectuellement,
et donc de compter sur moi. J’entendais des voix depuis peu.

Je me suis dit :  « Si ça continue je vais mourir ».

Alors dans un sursaut j’ai pris mon nouveau testament et je
l’ai lu.

J’avais  été  baptisé  et  confirmé  a  l’adolescence  mais  je
n’avais pas encore la foi.
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Quand j’ai fini cette lecture, j’ai eu une larme, et comme je
n’avais pas tout compris et que j’avais du temps (je n’allai
pas a mon stage en ophtalmo) je l’ai lu une deuxième fois,
puis une troisième.

(Vous n’ êtes pas obligés de faire la même chose!)

Il y eut un soir, il y eut un matin, deuxième jour

ou plutôt une entrée en stage de cardiologie (Auquel j’ai été
assidu cette fois) (Mais pas si stable psychologiquement)

le mois de février 2011 a montré un soleil radieux, comme
celui de ce mois de février dernier, grand ciel bleu et soleil
dans mon cœur.

Mais j’avais toujours des doutes sur la foi malgré les paroles
pleines de vigueur de Saint Paul dans le NT, entre autres.

Alors, j’entre dans l’église de Bordeaux pour la découvrir.

En avril 2014,

Lors  d’un  week  end  pour  les  jeunes  autour  du  très  Saint
Sacrement, à La Chapelle du College saint Genès de Talence pas
si loin, J’ai ressenti devant l’hostie exposée un très grand
amour,

Qui  dépasse  tout,  Un  soleil  qui  se  lève  sur  ma  vie,  
J’aimerais que tout le monde ressente ça,

Et  ainsi  pour  vous,  en  copiant  la  lettre  de  Paul  aux
Éphésiens, je demande à Dieu qui est toujours parmi nous: que
le Christ habite en vos cœurs par la foi, et que vous soyez
enracinés et solidement ancrés dans l’amour.

Il y eu un soir, il y eu un matin, troisième jour.

Cette semaine qui a suivi, je n’ai pas pu garder jésus pour
moi.



J’ai vu un sans abris au parking Victor Hugo, Safete, J’ai
voulu l’évangéliser. Puis d’autres ont suivi, et j’ai atterri
a la société Saint Vincent de Paul. 6 ans de maraudes et
d’attention aux pauvres.

J’apporte toujours l’eucharistie à une vieille dame de cent
ans.

Je passe à la surprise :

Je  suis  aussi  malade,  vous  l’aurez  compris.  Je  suis
schizophrène  et  bipolaire.

J’entendais des voix, totalement déconcentré dans le chaos de
mes émotions et de mes pensées.

Aujourd’hui, 12 ans plus tard, je suis développeur web dans
une entreprise a Martillac.

Le  terme  médical  de  «  rétabli  »  me  convient.  Je  suis
maintenant  dynamique,  inscrit  dans  l’église,  croyant.

J’ai toujours entretenu la flamme,

Dieu est devenu toute ma vie
Merci Seigneur,

Je vous remercie de m’avoir écouté.

￼


